

Jugend-HV

Unsere Radsport-Jugend hat ihre Jahreshauptversammlung auf den 11. Februar gelegt. Einen Tag vor der Hauptversammlung des Verbandes treffen sich Alle, denen die Radsport-Jugend am Herzen liegt, um 19.00 Uhr an gleicher Stelle in Gnutz. Neben den Berichten spielt natürlich die allgemeine Situation eine große Rolle – es fehlt ganz einfach der Nachwuchs!!!

Einladung zur Jugend-Hauptversammlung

am 11. Februar 2011 um 19.00 Uhr

in 24622 Gnutz bei Nortorf, Gasthof "Zur Gnutzer Mühle", Itzehoer Straße 38



Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Bericht des Jugendwartes
3. Bericht des Nachwuchstrainers
4. Berichte aus den Vereinen
5. Diskussion
6. Strategien bei der Nachwuchsgewinnung
7. Verschiedenes

gez. Bernd Schmidt, Präsident

gez. Gert Hillringhaus, Jugendwart

Samstag, 15. Januar 2011